

Las Tunas toma ventaja 2-0 sobre Granma en final del béisbol cubano



Los Leñadores de Las Tunas no se han cansado de cortar leña en su feudo, el estadio Julio Antonio Mella, y vencieron con comodidad a Granma con marcador de once por cuatro, para tomar ventaja 2-0 en la final del béisbol cubano.

Cuarta victoria seguida de Las Tunas en su estadio en el que solo han perdido un duelo en la postemporada. Ahora obliga a su rival a ganar cuatro de los cinco partidos restantes.

Los alazanes comenzaron impetuosos al fabricarle una carrera en la misma primera entrada al abridor Yariel Rodríguez impulsada por Carlos Benítez con indiscutible al central.

Los tuneros no creyeron en el picheo rival y fabricaron un gran racimo de seis carreras en la parte baja del mismo capítulo que decidieron a la postre el partido.

Ulfrido García no pudo sacar outs. Se enfrentó a cuatro bateadores, recibió tres hits y concedió un boleto. Yosver Zulueta no lo pudo hacer peor. Solo sacó un out y permitió jonrón inmenso de Rafael Viñales que trajo tres carreras.

La gran rebelión tunera en el inning de apertura solo pudo ser sofocada por Yanier González.

El bosque siguió activo y los leñadores añadieron otra en la segunda entrada. Por si fuera poco sumaron tres en el tercero para explotar a González quien fue relevado por Erluis Blanco.

El abridor de las Tunas, Yariel Rodríguez, tampoco pudo aguantar y explotó en el cuarto sin sacar outs. El camagüeyano estuvo muy descontrolado. En tres entradas de labor concedió cinco boletos, propinó un pelotazo y permitió cuatro carreras.

Excelente la labor de Alejandro Meneses como relevista a partir del cuarto capítulo. El tunero lanzó seis entradas sin permitir carreras en las que solo le conectaron dos indiscutibles y propinó cuatro ponches.

Esa ha sido otras de las armas en las que Las Tunas ha mostrado superioridad. El bullpen de los leñadores ha cumplido con creces en los dos primeros juegos.

Lo único positivo para Carlos Martí en este juego fue la buena forma en que se presentó el refuerzo pinareño Raydel Martínez que le lanzó a tres bateadores en la séptima entrada, y ponchó a dos de ellos.

Una de las claves de las derrotas ha sido el pésimo picheo abridor granmense. Sus dos abridores solo pudieron lanzar entre ambos partidos dos entradas y un tercio.

La ofensiva tunera fue implacable en el duelo al conectar 18 indiscutibles. Parece que todos los leñadores despertaron en el bosque tunero. Únicamente Yunior Paumier se fue en blanco en el segundo partido.

Yosvany Alarcón sigue impetuoso y en los últimos tres juegos de su equipo batea de 13-10. Hombres importantes como Jorge Yhonson y Yordanis Alarcón, que estaban silenciados, despertaron al conectar entre ambos siete indiscutibles.

Granma dependerá en el crucial tercer partido de la final de Alain Sánchez que fue el “caballo de batalla” ante Matanzas.

El refuerzo villaclareño tendrá quince días de descanso el próximo martes, y el excesivo tiempo sin lanzar pudiera ser un arma de doble filo. Pablo Civil enviará al montículo a Bladimir Baños en busca de la tercera victoria que ponga la serie en punto de mate.

Las Tunas ya hizo la mitad de la tarea. Aprovechó al máximo su condición de local, y está en una inmejorable forma para lograr la primera corona de su historia. ¿Concretarán la hazaña en el estadio Mártires de Barbados?

	C	H	E
GRA	4	6	0
LTU	11	18	0

JG: ALEJANDRO MENESES

JP: ULFRIDO GARCÍA

HR: RAFAEL VIÑALES (2do)



Radio Habana Cuba